

滝郷小学校だより 令和6年11月5日 第7号

11月に入り朝夕はやっと涼しくなってきました。いよいよ本格的な「秋」の季節が到来し ました。

「秋」は、読書の秋、食欲の秋、芸術の秋、スポーツの秋…みなさんは、どんな秋を連想し ますか。滝郷小学校でも10月はたくさんの行事がありました。「滝郷っ子」をとおしてたく さんの情報を発信していきます。よろしくお願いいたします。

# 5. 6年生 家庭科

10月4日(金)3、4 校時に5年生が、5、6校 時に6年生がミシンを使っ て作品づくりを行いまし 今回の実習も地域学校 協働活動の一環として、「た



きさと友の会」4名の皆様の協力を得 事実施することができました。子供たちも楽しく取り 組むことができました。地域の方々のご協力に感謝い たします。本当にありがと うございました。

### 就学時健康診断

10月7日(月)午後から鶴巻小学校にて 来年度入学予定滝郷小学校7名(鶴巻小学校 14名)の就学時健康診断が行われました。 毎年行われる就学時健康診断は、学校保健安 全法という法律で定められた健康診断で来春 就学予定のお子さんを対象に実施していま す。来春の入学を学校職員一同楽しみにして おります。

## 草刈り

10月20日(日)の午前中、地域学校協 働活動の一環として、学校敷地内の草刈りを 幾世地区の区長さんを中心に65名の地域の 皆様にご協力をいただき、学校が見事にきれ いになりました。幾世地区の皆様本当にあり がとうございました。

### 1年生 家庭教育学級

10月25日(金)に校内2回目の家庭教

育学級学習会を実施しま した。親子で一緒に給食 を食べ、栄養教諭の池田 先生を招いて「食べ物の 働きと学校給食」をテー マにお話をいただきまし た。学級役員の皆様、準 備や運営をありがとうご

ざいました。





# 前期終業式・後期始業式

10月11日(金) に前期終業式、15日 (火) に後期始業式を 行いました。前期終業 式後には、教室で通知 表が渡されました。前 期の反省を活かして後



期に臨んでほしいと思います。

# 5年生 宿泊体験学習

10月16日(水)、 17日(木)1泊2日で5 年生が宿泊体験学習に行っ てきました。1日目はカヌ



一体験や夜はキャンドルファイヤーを行い、 2 日目には、プラネタリウムを観たりしまし



た。友達と寝食を共にした 体験を来年度の修学旅行に 活かしてほしいと思いま す。

# 第2回学校運営協議会

10月29日 (火) 13:30より第2 回学校運営協議会を実施しました。授業を 見学していただいた後に学校の様子や学校 評価、地域学校協働活動についても確認を しました。今後も様々な面での協力体制を 強化していきたいと思います。

### 旭市小学校音楽会

11月1日(金)東総 文化会館大ホールにて音 楽部の発表が行われまし た。曲目は「語り合おう」 (二部合唱) と「サウン



ドオブミュージック~The Sound of Music、



私のお気に入り~」(器 楽演奏)です。部員28 名で築き上げた成果を出 し、素晴らしい発表とな りました。